

学校だより

令和5年 9月号

とにもよく学び、よく遊び、  
挑戦し続ける松原っ子の育成

# 松原っ子

鹿児島市立松原小学校

〒892-0834 鹿児島市南林寺町2番18号

TEL 099-226-2918, FAX 226-2973

e-mail s19-matsuba@keinet.com

HP <http://www.keinet.com/matsubas/>

一步前進 成長の2学期に!!

松原小学校長 永吉 眞一

42日間の長い夏休みが終わり、2学期がスタート。学校がいっぺんに活気づいてきました。どの児童も、この夏休み中の楽しかった思い出について、嬉しそうな笑顔で聞かせてくれます。児童全員が夏休みの約束をしっかりと守り、事故なく、2学期をスタートできたことをたいへん嬉しく思っているところです。

さて、新聞、テレビでも連日大きく取り上げられました。この夏休み終盤から沖縄県で開催されたバスケットボールワールドカップにおける日本男子代表 AKATSUKI JAPAN の活躍には目を見張るものがあり、観る者に大きな感動と勇気を与えてくれました。

これまでのワールドカップや東京オリンピックでは、世界の壁に跳ね返され1勝も出来ていなかった日本男子代表。一次ラウンドでは、世界ランキング上位のオーストラリア、ドイツに敗れたものの善戦し、あとのフィンランド、ベネズエラ、カーボベルデ戦では奇跡的な逆転劇を展開。アジア代表として、見事パリオリンピック出場権を獲得することが出来ました。悲願の国際大会での勝利とオリンピック出場権の獲得に、日本中のファンが歓喜し、その様子がニュースでも大きく取り上げられました。

始業式では、この男子代表の活躍と不撓不屈の精神（あきらめない、投げ出さない強い心）を話題にしながら、次のような話をしました。

## 2学期のキーワード 「一步前進」

- 目標を立てる**  
学習、体力、苦手の克服
- あきらめない、投げ出さない**  
「3の法則」  
まず3日、まず3週間、まず3か月  
計画的に
- 心をひとつに**  
各種行事の中で心を一つにして頑張る  
学級のまとまり、協力、役割分担  
2学期は実りの秋。運動会や各種行事が盛り沢山。「努力の上に花が咲く」を合言葉に、一日一日を大切に、力を合わせて頑張っていきましょう。

これまで、一年一年、一学期毎に着実に成長してきた子どもたち。職員一丸となって、様々な学校行事や教育活動の中で、子どもたちを励ましながらその成長を見守り、一回りも二回りも大きく成長、前進していけるように応援していきたいと思えます。

2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

### 9月の生活目標

登校・下校時刻を守ろう

### 9月の保健安全目標

保健：体をきたえよう  
安全：運動でけがをしないようにしよう



## 9月・10月の主な行事

※ 感染症等の状況によっては、計画している行事の内容変更等を行うことがあります。

### 9月

- 17日(日) あいご会城山登山
- 18日(月) 敬老の日
- 19日(火) B校時
- 20日(水) スクールカウンセラー来校(午前)
- 21日(木) B校時 陸上記録会選手選考
- 23日(金) 秋分の日、西郷どんのエンコ
- 25日(月) B校時
- 26日(火) B校時
- 27日(水) クラブ活動

鹿大教育学部学校体験実習(~29日)

- 29日(金) B校時 松っ子大スターオーディション

### 10月

- 3日(火) B校時 運動会全体練習
- 4日(水) クラブ活動(4年生以上6校時)  
スクールカウンセラー来校

- 6日(金) 運動会全体練習
- 9日(月) スポーツの日
- 10日(火) 国体バレーボール観戦(5・6年生)
- 11日(水) 運動会全体練習  
運動会会場準備(1~4年13:40頃下校)
- 12日(木) B校時 運動会予行練習
- 13日(金) 運動会全体練習
- 14日(土) 土曜授業日 運動会全体練習
- 15日(日) 新校舎落成記念秋季大運動会
- 16日(月) 運動会振替休日
- 17日(火) B校時
- 18日(水) スクールカウンセラー来校(午前)  
クラブ活動(4年生以上6校時)
- 19日(木) B校時 避難訓練
- 23日(月) C校時 租税教室(6年生)  
5・6年6時間授業
- 26日(木) 特別校時 芸術鑑賞会
- 28日(土) 全国障害者スポーツ大会開会式参加(6年生)
- 30日(月) 6年生休養措置日

## お知らせ・お願い

### ○ 秋の全国交通安全運動について

9/21(木)~30(土)までの10日間は秋の全国交通安全運動が実施されます。

小学生は、横断歩道への飛び出しや車列の後ろからの飛び出しなど横断中や歩行中の事故が報告されています。横断歩道等では飛び出しを絶対にしないようにし、必ず立ち止まって、左右と後方確認をすることが大切です。一人一人が交通ルールを守り、相手に対する「思いやり・ゆずり合い」の気持ちをもって、交通事故ゼロを続けて大切な命を守りましょう。

### ○ ひとり暮らしのお年寄り宅訪問

9月9日(土)、校区社会福祉協議会主催の取組に合わせて、4年生児童が、民生委員の方々と一緒にひとり暮らしのお年寄り宅を訪問し、手書きの手紙を読んで手渡す活動をしました。

コロナ禍により4年ぶりとなった活動でしたが、手紙を受け取られたお年寄りの方は、涙ながらにお礼の気持ちを話されたり、年に一度のこの機会をととも楽しみにしているということをお話してくださったりしました。

参加した児童は、今回の活動を通して、地域の方の役に立てていくことの喜びや地域の一員としての自己有用感を実感することができました。協力いただいた校区民生委員の皆様ありがとうございました。

